

向でまいります。

・八幡町三丁目5番地と6番地の中間にある農道の舗装整備については、用地や用水問題などがありますので、地元で調整していただいて関係権利者の同意が得られれば、工事を進めさせていただきたいと思

います。現在指定されている通学路は、朝の通学時間帯は歩行者専用道路になっているにも関わらず、狭い道に自動車が入って来て危険ということが、警察に取締りを厳しくしてもらうようになりま

**八幡町・新田町・吳竹町町内会から説明・質問**  
から説明・質問について、特に名鉄沿線に関する行政から、名鉄へ年間行事として雑草清掃をお願いしていただきたい。

#### 市民生活グループ説明・回答

11月9日に、名鉄刈谷駅長を訪問し、要望をお伝えするとともに、雑草清掃の状況について伺つてまいりました。

名鉄の雑草清掃を含む管理の状況は、吉浜駅の北側の踏切からホームの南側100mまでが、駅構内として刈谷駅が管理をし、年1～2回の雑草清掃と除草剤の散布を実施しております。

駅構内以外については、名鉄

東部土木管理区において管理し、鉄道沿線について、年間計画に基づき、年1～2回の雑草

清掃と除草剤の散布を実施しておられる、という状況です。

#### 八幡町・新田町・吳竹町町内会から説明・質問

のら猫、犬の糞、カラスの巣など、汚れの具体的対策を計画していただきたい。

#### 市民生活グループ説明・回答

行政として、「これ」といった対策・手立てを打つことは、非常に難しいと判断をしております。

まず、のら猫の対策としては、猫が家の敷地に入らないような対策をお願いしたいと思います。

電線にカラスやムクドリなどが止まり、道路や歩道に糞を落とす汚れの対策については、電線にカラスやムクドリなどが停まりにくくするために、電線に突起物の付いたカバーを付けると効果がある訳ですが、この対策は、中部電力が実施するものとなります。

犬の糞でございますが、平成21年4月から、「高浜市みんなでまちをきれいにしよう条例」を施行いたしており、この条例の中では、「ふんの放置及び投棄の禁止」として、「何人も、その飼養し、又は保管する動物

のふんを公共の場所等に放置し、又は投棄してはならない。」と規定をいたしております。市民生活グループにおいて、平成22年10月末までに、犬・猫を含め、4件の指導を行つております。

のふんを公共の場所等に放置したことを考えたうえでの町内会加入メリットはどうなものがあるか。市としての町内会加入率向上に対する良い手法があれば伺いたい。

予定か。

このことを考慮したうえでの町内会加入メリットはどうなものがいるか。市としての町内会加入率向上に対する良い手法があれば伺いたい。

#### 地域政策グループ説明・回答

町内会の加入率は、11月1日現在で、神明町・豊田町は、58.8%、湯山町は67.0%です。全町内会の平均加入率は、68.8%となります。



#### ◆翼小学校区◆

#### 町内会加入率の向上などについて 神明町・豊田町町内会から説明・質問

翼小学校区の町内会の加入率は、全町内会平均加入率と比較してどのくらいの位置にあるか。

町内会に入ることでどれだけメリットがあるか、ではなく、町内会に入つて更に地域を良くしていく、面識社会を作つていく、という視点で考えていただければありがたいと思います。

町内会加入率向上に対する良い手法については、まず市では行う役割が、共働き家庭や乳幼児・小学生・独居高齢者家庭などには負担を感じると聞くが、立ち番制度はいつまで継続する

残念ながら加入を待つているだけでは、なかなか加入者が増えないのが実情です、町内会側から何らかのアクションを起こすことが必要かもしれません。

市全体で転入者が町内会に入つていただくような雰囲気づくりに心がけていきたいと考えております。

#### 市民生活グループ説明・回答

どうしても分別収集の立ち番ができるないという場合ですが、近隣同士の皆さま方で、お互いに助け合い、協力していただくことで、地域のコミュニケーションの向上にも繋がるものと考えております。分別収集の立ち番は、地域の皆さまのコミュニケーションの場であるとともに、分別知識の向上、面識社会の構築などが図れる場であると認識しております。

#### 立ち番の継続予定について

は、廃止しても分別収集に問題がないと判断された時点と考えておりますが、立ち番の皆さまの適切なご指導がなくても、しっかりと分別がなされるかが大きな課題・問題となります。

#### 町内会とまちづくり協議会の今後の関係について、市はどういうに考えているか 神明町・豊田町町内会から説明・質問

町内会とまちづくり協議会の